

COMMUNIQUE DE PRESSE

Dijon, le 20 mai 2020

COVID-19 EN BOURGOGNE-FRANCHE-COMTE : Être attentifs aux premiers signes, même bénins

**La maîtrise du risque de reprise épidémique relève des comportements individuels.
Il faut en particulier contacter son médecin dès les premiers symptômes évoquant une infection au coronavirus.**

La surveillance épidémiologique de Santé publique France recense ce 20 mai :

- 730 personnes hospitalisées dans les établissements de santé de la région, dont 70 patients en réanimation
- 980 décès survenus à l'hôpital
- 3 086 personnes sorties d'hospitalisation.

Le système d'information permettant de suivre l'évolution du dépistage a enregistré hier 1 918 résultats de tests, dont 28 résultats positifs.

Département	Nb de nouveaux résultats de tests recensés le 19 mai	Nb de nouveaux résultats positifs recensés le 19 mai
Côte d'Or	247	5
Doubs	352	2
Jura	86	3
Nièvre	69	0
Haute-Saône	160	1
Saône et Loire	711	14
Yonne	198	3
Territoire de Belfort	95	0
Total Région	1 918	28

Le virus circule toujours à l'échelle du territoire avec son potentiel de dangerosité.
Se faire tester au moindre symptôme, même bénin, garantit la rapidité et l'efficacité de l'action pour casser les chaînes de transmission.

C'est pourquoi l'ARS Bourgogne-Franche-Comté répète encore de contacter son médecin traitant ou un médecin de permanence face à tout signe évocateur de la maladie : fièvre, toux, nez qui coule, mais aussi fatigue, maux de tête, perte de goût et de l'odorat, maux de gorge, courbatures... C'est le médecin qui prescrit le test.

En cas de **symptômes graves comme des difficultés respiratoires, composer le 15.**

Contact presse

Lauranne Cournault
Tél : 03 80 41 99 94
Mél : lauranne.cournault@ars.sante.fr

ARS Bourgogne-Franche-Comté
Le Diapason 2 place des Savoirs
21035 Dijon Cedex